

## Sección de Atletismo

Durante el segundo trimestre el grupo de atletas que forman el equipo de la A. E. G. ha practicado un tenaz entrenamiento, habiendo participado algunos atletas en diferentes pruebas oficiales consiguiendo mejorar las marcas.

Los récords sociales mejorados quedan establecidos de la siguiente manera:

SALTO DE ALTURA: José Sala, 1'58 mt. (antes J. Torrabadell, 1'57 mt.)

300 METROS: José Sala, 40" 4/5 (antes J. Pujol, 41" 5/10).

600 METROS: José Llorens, 1'36" 1/10 (antes J. Vernet, 1'50" 3/5).

1000 METROS: José Llorens, 3'3" 2/10 (antes P. Llach, 3'29").

El día 23 de Junio nuestros atletas se trasladaron a La Garriga para celebrar un festival de exhibición atlética. El mal tiempo reinante no permitió celebrar todas las pruebas y el mal estado del terreno dificultó notablemente la labor de los participantes.

Los resultados fueron los siguientes:

60 METROS: 1.º, José Sala, 7" 3/5

400 METROS: 1.º, José Sala, 1'2"; 2.º, Emilio Ferrero.

800 METROS: 1.º, José Llorens, 2'26"; 2.º, José Bellot; 3.º, José M.º Dedeu.

600 INFANTILES: 1.º, José Llobet, 1' 4" 1/5; 2.º, Soler; 3.º, Padrós.

LANZAMIENTO DE PESO 5 K.: 1.º, Francisco Llobet, 9 m. 98 cm.; 2.º, De Palau, 9 m. 55 cm.; 3.º, Emilio Ferrero, 9 m. 51 cm.; 4.º, Cladellas II, 8 m 55 cm.

Se corrió una carrera de 600 metros para principiantes, quedando clasificado 1.º José Llobet, de A. E. G.

DISCO: 1.º, De Palau, 24 m 30 cm.; 2.º, F. Llobet; 3.º, Cladellas I; 4.º, Llach.

=====

**¡Cuanta diferencia entre la voz de los pinos y el grito de la ciudad!**

=====

## Meteorología

En el pasado mes de Junio se ha registrado en nuestra ciudad una temperatura media mensual de 19°7 habiendo conseguido la máxima el día 9 con 28°4 y la mínima el día 1 con 12°. La media de las máximas es 25° y la media de las mínimas, 14°3.

La cantidad de lluvia caída durante este mismo mes es de 67 litros por m², habiéndose registrado la mayor precipitación el día 21 con 16'3 m/m.